

Jahresbericht des Verwalters der Führungsliste

Die Anzahl der gewerteten Partien für die Führungsliste 2008 belief sich auf gesamthaft 62'514, dies waren 5'052 Partien weniger als 2007, dies zeigt einen markanten Rückgang auf, diese geringe Anzahl wurde letztmals im Jahre 2004 erreicht. Davon wurden 16'952 Partien bei 91 internationalen Anlässen, 30'398 Partien bei 99 nationalen Anlässen, 12'756 Partien bei 96 regionalen Anlässen und 2'408 Partien bei 29 Klubanlässen erfasst. Die Anzahl der Turniere über alle Kategorien von internationalen bis zu den Klubturnieren fiel von 321 auf 315. Somit ist erstmals seit 4 Jahren ein Rückgang in den Turnieraktivitäten zu verzeichnen gewesen.

Die Datenübermittlung von Turnierresultaten, Turnieranmeldungen, sowie Korrespondenz im Zusammenhang mit der Führungsliste wurde auch dieses Jahr via E-Mail abgewickelt. Der Anteil welcher über die normale Post und Telefon lief ist verschwindend klein geworden.

Die Anzahl der Korrekturen und Nachträge an Partien ging gegenüber 2007 um 16 zurück und belief sich somit auf 133. Für diese Arbeiten musste wiederum zusätzlicher Aufwand betrieben werden.

Zum Schluss meines Berichtes danke ich allen Funktionären und allen Turnierverantwortlichen recht herzlich für die gute Zusammenarbeit.

Helmut Löffler
Verwalter Führungsliste